

AMB SPECIAL

Internationale Ausstellung
für Metallbearbeitung

13. - 17.09.2022
Messe Stuttgart

Offizielles Organ der Messe Stuttgart zur AMB 2022
Official organ of Messe Stuttgart for AMB 2022

JETZT AUCH
ALS E-PAPER
NOW ALSO
AS E-PAPER

Präzisionswerkzeuge | Precision tools

Lach Diamant feiert 100-jähriges Bestehen | Lach Diamant celebrating its centenary



Neue Entwicklungen im Wendeschneidplatten-Programm bei Lach Diamant.

New developments in Lach Diamant's cutting insert portfolio.

Das Familienunternehmen Lach Diamant steht seit einem Jahrhundert für hochpräzise Diamant- und CBN-Werkzeuge. Auf der AMB präsentiert es, neben dem beliebten Standardprogramm, seine Neuentwicklungen. Das Wendeschneidplattenprogramm „IC Plus world's best“ ist weiter optimiert worden. Das bedeutet für das Drehen von Aluminium (und andere NE-Metalle) einen optimalen Spanbruch und sichere Späneabfuhr – auch bei minimalen Zustelltiefen.

The family-run company Lach Diamant has been synonymous with high-precision diamond and CBN tools for 100 years. In addition to the popular standard product range, the company will present its new developments at AMB. The cutting insert range “IC Plus world's best” has been further optimised. When turning aluminium (and other non-ferrous metals), this ensures optimum chip breaking and safe chip removal – even with minimum feed depths.